

在留邦人及び旅行者の皆様へ

令和2年2月18日
在ボツワナ日本国大使館

強盗事案が発生しましたのでお知らせします。在留邦人及び旅行者の皆様におかれましては、細心の注意を払って下さい。

なお、南アフリカの渡航の際の注意喚起も併せてお知らせいたします。

1. 概要

2月初旬、午後1時30分頃、ハボロネ市内にて、自宅に帰る途中の在留人邦人女性が、二人組の男性に背後から襲われた。一人は女性の首を締め上げ、もう一人は持っていた携帯電話を盗み逃げ去った。被害女性にケガはなかった。

2. 今後の対策

- ・日中であっても、人気の多い道を選択する。
- ・常に周りに気を配り、異変に気づいた場合は、距離を取るようになる。
- ・貴重品は、外から見てわからないところにしまう。
- ・状況を把握した上で、生命・身体の安全を第一に冷静に対応する。

*南アフリカ渡航の際の注意喚起

TLOKWENG 国境から ZEERUST に向かう R49 及びその先の N4 で以前から偽警官によるカージャックが発生しています。特に夜間は危険であるため、日没後の通過は控えてください。仮に本物の警官に追跡され、逃げた場合には、生命の危険にさらされる可能性もあります。本物かどうかわからない場合は、ハザードランプを点灯させ、徐行して公共の明るい場所に停車し、相手の ID を確認する等慎重に行動してください。（了）